

termedio de nuestro representante formulaban algunos núcleos de población. Cabe señalar, igualmente, que algunos diarios y representantes burgueses comienzan a clamar contra esa actividad y, sobre todo, con la forma clasista en que nuestro compañero plantea los asuntos. Ya hay representantes burgueses que declaran que están cansados de oír hablar de obreros y diarios que le motejan irónicamente de “salvador de la humanidad”. Lo cierto es que, en torno a su actuación, se agitan grandes capas de la población de la Capital. En este sentido, podemos señalar un gran progreso en la influencia del partido, producto indiscutible de la mayor flexibilidad táctica que permite al partido su homogeneidad ideológica y la eliminación de los agentes de la burguesía que tenía en su seno.

### Actividad de las juventudes

Las juventudes han venido desarrollando una labor, un tanto intermitente, pero de cierta eficacia. Especialmente en el orden antimilitarista, ese trabajo ha sido activo, a tal punto que logró provocar las iras de los militares, quienes, por medio del ministro de guerra, provocaron una reacción contra nuestra organización, en mérito a la cual fueron procesados varios compañeros y hallando el local de la Federación.

En este orden, también, la reorganización celular se halla en buen pie, especialmente en la que a la capital se refiere. En el interior deberá seguir, necesariamente, el mismo proceso que el Partido.

En general, cabe consignar que las actividades de las juventudes se ven en parte trabadas a causa de que el Partido absorbe a casi todos sus mejores hombres.

### Diario del Partido

Aparte de la alusión que ya dejamos consignada respecto del órgano central, en otra parte de este informe, cabe añadir que su situación económica es sumamente precaria, razón por la cual se ve limitada en cuanto a su redacción y sufriendo de algunas diferencias técnicas. Estas últimas nos esforzamos por hacerlas desaparecer rápidamente, mientras nos proponemos introducir algunas reformas tendientes a mejorar su información. Todo esto depende en gran parte de la situación económica del partido, en su conjunto, que en estos momentos estudiamos. Las deficiencias actuales pueden sintetizarse en este dato: su redacción está a cargo de un compañero que, a la vez, es miembro del secretario del partido y del secretariado sudamericano y encargado de la redacción de la CORRESPONDENCIA SUDAMERICA-